## 梨農家さんありがとう

千葉県市川市立平田小学校 五年 高橋 紅里

育たない 枝に実はなく、 たしにも送ってくれました。 は傷があ みながら歩かなければならず、梨の世話は大変だとも思いました。 直売所がお客さんで混んでいたので、 りして、 市川市の小学校に入学し くなるので、 直売所にはおじ 0 ってあり、 て、 市 梨が多か いったり、 市 は梨の ますます身近に Ш 梨農家仲間で困ったなぁと話 鳥よけかなと思いました。 産 産地です。 地面に黒くなった梨がいっぱい置いてあ  $\mathcal{O}$ 梨をお友達に送っ 小さかったりした梨です。今年の夏はとても暑かったので、 ったそうです。 いちゃんと家族で行きました。 なりました。そして今年、 てからは、スー 市川 とてもおいしいので、 市で生まれ育っ 今年だけが特別に暑いならまだ良いけれど、 てい 梨園を見せてもらいました。 また梨の木は枝を低くし ます。 パーで見かけたり、 しているとも聞きました。 わたしが長野県に住んで たおじ 直売所の隣には梨園がありました。 わたしは市川産の梨が大好きです。 初め いちゃん りました。この黒くなった梨 て梨の直売所に行きました。 地域の特産として学んだ は毎年、 てあり、 収穫した後なので、 梨園は全体を網で 梨の 11 大人はかが · た 時 直 年々暑 うまく

ました。 直売所にもどると、 い品 種が紹介され わたしは一番好きな「かおり」を買ってもらいましたが、 たくさんあ 7 いたので、そっちも欲 った梨がかなり減っ しかっ たです。 てい て、売り もら 切れ 0  $\mathcal{O}$ たチラシ 品 種も あ 12 1)

うと伝えたいです。 梨を作るにはたくさん  $\mathcal{O}$ あることに気づきました。 梨も開花から 自然を相手に大変な作業だと実感しました。 収穫までの の工程が必要だと授業で習 おい 一年間だけでなく、 、梨を作 9 てくれて、 いました。 長い年月にわたる梨農家さん さらに新し 実際に 梨農家さんにあ い品種の開発も 梨園を見 りが  $\mathcal{O}$